

SALON - Journée du bien être

Les 23 et 24 janvier prochains aura lieu la nouvelle édition des « Journées du bien-être » au Palais des congrès de Baden-Baden. Au programme : une multitude d'animations, d'idées, de démonstrations et de produits liés à la santé, la nutrition, la forme et la relaxation. Des professionnels proposeront des ateliers pratiques, des séances de découverte spa ainsi que des conseils beauté. Chaque visiteur bénéficiera d'informations personnalisées sur son bien-être au quotidien. Trois étages du Palais des congrès de Baden-Baden seront consacrés aux offres et dernières tendances des quelque 200 entreprises et labels exposants dans les domaines suivants : santé & prévention, tourisme & cures, sport & forme, thérapie & coaching, mode & beauté, ainsi qu'accessoires & déco.

Palais des congrès, Kongresshaus,
Augustaplatz 10 ; tarif : 10 €;
infos : 00 49 72 21 39 83 14
www.deutsche-wellnesstage.de

